



## Förderung Sportstättenbau

### FC Hettstedt e. V. bekommt mehr als 121.000 Euro für die Modernisierung seiner Sportstätte

Das Ministerium für Inneres und Sport investiert kontinuierlich in den kommunalen Sportstätten- und Vereinssportstättenbau des Landes. Auch der FC Hettstedt e. V. wird mit einer Zuwendung in Höhe von 121.346,25 Euro zur Modernisierung der vereinseigenen Sportstätte unterstützt. Das Land fördert damit mehr als die Hälfte der Gesamtkosten.

Sportministerin Dr. Tamara Zieschang: „Mit der Förderung wollen wir Vereine wie den FC Hettstedt stärken und in ihrer wichtigen Rolle für den Breitensport und die Jugendarbeit unterstützen. Die Modernisierungsmaßnahmen verbessern nicht nur die Trainings- und Spielbedingungen, sondern tragen auch erheblich zur Energieeffizienz und zum Klimaschutz bei.“

Die Modernisierung umfasst drei zentrale Maßnahmen: Der Einbau einer energiesparenden Luft-Wasser-Wärmepumpe soll die veraltete Ölheizung aus dem Jahr 1997 ersetzen. Die neue Heizung wird nicht nur umweltfreundlicher sein, sondern auch bis zu 30 Prozent Heizkosten einsparen. Ein weiterer Bestandteil ist die Installation einer Bewässerungsanlage auf dem Naturrasenplatz. Diese soll den Pflegeaufwand verringern, die Qualität des Rasens verbessern, langfristig Kosten sparen und gleichzeitig die Spielbedingungen verbessern. Zusätzlich wird eine moderne LED-Flutlichtanlage installiert. Die neue Anlage wird ein Training unabhängig von der Tageszeit ermöglichen. Gleichzeitig wird der Stromverbrauch deutlich gesenkt.

Der FC Hettstedt e. V. zählt insgesamt 163 Mitglieder, davon sind 94 Kinder und Jugendliche.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Patricia Blei  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542  
Fax: 0391 567-5520  
E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)